

### 澤田秀樹さんの愛牛 島根県種畜共進会で 母系牛群区首席に

島根中央畜市場(松江市宍道町)で開催された、島根県種畜共進会の肉用種牛の部で、澤田秀樹さん(上島)の愛牛「さわほし号」「ほしゆり2号」の親子が、母系牛群区首席に輝きました。(中国四国農政局長賞 県知事賞 全国和牛登録協会長賞)



さわほし号(左)とほしゆり2号(右)

10/19  
土



愛牛と共に記念撮影

母牛と娘牛を比較して、娘牛が母牛の長所を継承し、短所が改善されているかなどを審査する母系牛群区で、首席に輝くのは飯南町になってから初。澤田さんは「母系牛群の受賞は意味深いと思います。私の場合、親牛が2代目、娘牛が3代目となるので、今後もしっかりと繋げていきたい」と話していました。



飯南町から計4頭が出品されました

### 谷自治振興会

### 「あしたのまち・くらしづくり活動賞」を受賞 地域奨励賞を受賞

10/26  
土

住みよい地域社会づくりに取り組む団体などを表彰する「あしたのまち・くらしづくり活動賞」で谷自治振興会が「地域奨励賞」を受賞しました。  
持続可能な地域を住民主体で検討し、高齢者宅の除雪や交通弱者のための地域交通の運営に取り組んだ活動が評価されました。  
谷自治振興会事務局長の澤田定成さんは「これまでの活動が認められてうれしい。今後の活動の励みになると思います」と話していました。



東京都で開催された表彰式に参加した澤田定成さん

### 楽しい秋のひとときを オペラ鑑賞会

10/20  
日



美しい歌声と音色が会場の外まで響いていました

築120年を超える古屋敷ガーデン中西邸(小田)で「オペラ鑑賞会」が開催されました。  
遠くは広島市や松江市から約50人が参加。若手音楽家によるオペラに聴き入りたり、なじみの曲を一緒に唄ったりと、楽しい秋のひとときを過ごしていました。  
イベントを主催した中西さん夫婦は「オペラの美しい歌声を身近に感じてほしかった。オペラを知っていても、生で聴く機会はなかなかないですよ」と話していました。  
※古屋敷ガーデン中西邸は、一般の人でも利用可能。しほ田舎ツurisumの交流拠点に登録されています。

### 会場がひとつに 山陰フィル ふるさとコンサート

10/14  
月・祝

トヨタ自動車と山陰フィルハーモニー管弦楽団の主催、飯南町文化協会の共催で「ふるさとコンサート」が来島小学校体育館で開催されました。  
山陰フィルのオーケストラが飯南町を訪れるのは初めてで、400人を超える来場者で会場は満席に。ペーローベン「運命」の演奏に始まり、指揮者体験や飯南高校・赤来・頓原中学校吹奏楽部との共演、最後は「ふるさと」のメロデーと共に来場者の歌声が会場全体を包み込みました。

### もみじの成長を楽しみに 紅葉祭

11/2  
土

11/3  
日・祝

オーケストラとの共演は特別な思い出に



地域の皆さんが来場者をおもてなし

志津見のうぐいす茶屋周辺を会場に「紅葉祭」が開催されました。  
平成16年から植樹が始まったもみじの手入れには、213名が来場。出雲市から訪れた70代の夫婦は「ほぼ毎年来ています。平成16年に植えた木がだいぶ大きくなりました。年1回の機会ですが成長が見れて嬉しいです」と話していました。  
また企業CSR活動(社会貢献活動)には、町内外から24団体133名が参加。植樹会場や周辺道路の清掃活動を行いました。

### いきいき茨城ゆめ国体2019ボート競技 小野田空羽さんが優勝

10/7  
月



シングルスカルは常に自分との闘い

潮来ボートコース(茨城県潮来市)で開催された「いきいき茨城ゆめ国体2019」のボート競技少年男子シングルスカルで、松江工業高等学校の小野田空羽さん(志津見出身)が優勝を勝ち取りました。  
本競技での優勝は松江高専、飯南町で初めての快挙。天候の影響で決勝レースが中止となったものの、小野田さんは決勝進出を果たした4人中で1位のタイムでした。



賞状を掲げる小野田空羽さん(右)

小野田さんは「インターハイで敗れた相手にリベンジできて良かった。決勝レースの中止は、準決勝が始まる前に決定していたこともあり、「準決勝が事実上の決勝」という気持ちで挑みました。これまで応援してくださった多くの人に感謝の気持ちを伝えたい」と話していました。  
また10月27日(日)に戸田ボートコース(埼玉県戸田市)で開催された「第60回全日本新人選手権大会」では、3位の成績を収めました。